

MUNICIPIO DE CAGUAS RECIBE POR DÉCIMO TERCER AÑO CONSECUTIVO EL PREMIO A LA EXCELENCIA EN LA PRESENTACIÓN PRESUPUESTARIA

(CAGUAS, P.R., 25 DE OCTUBRE 2022- EL Alcalde del Municipio Autónomo de Caguas, William Miranda Torres, informa que recientemente su Administración recibió, por décimo tercer año consecutivo, el **Premio de Presentación Presupuestaria Distinguido**, otorgado por la Asociación de Oficiales de Finanzas Gubernamentales (GFOA por sus siglas en inglés). El anuncio lo dio a conocer la GFOA en cuya comunicación se destaca que el premio representa el compromiso de la Administración Municipal y de su personal para cumplir con los más altos principios de la elaboración de presupuestos gubernamentales. Para recibir la adjudicación de la mencionada distinción, el Municipio tenía que cumplir con las pautas reconocidas a nivel nacional para la presentación efectiva del presupuesto.

Miranda Torres acogió el reconocimiento con orgullo afirmando que, “este premio es el resultado del esfuerzo y del trabajo comprometido de su Administración. Recibir por 13 años consecutivos este distinguido reconocimiento refleja que tenemos con el mejor equipo de trabajo. Son incontables las horas, los días, semanas y meses en los que este gran equipo, liderado por la directora de Gerencia y Presupuesto, Ana Vélez, ha laborado incansablemente para que nuestro sistema económico rinda frutos y sea exitoso. Para ella y su departamento va este honor y mis felicitaciones”, destacó el Primer Mandatario Municipal.

Para recibir dicho presupuesto, el MAC tenía que cumplir con las pautas reconocidas a nivel nacional para su presentación efectiva las cuales están diseñadas para evaluar qué tan bien el presupuesto de una entidad sirve como documento de política, plan

financiero, guía de operaciones y un dispositivo de comunicaciones. Los documentos presupuestarios deben calificarse como "competentes" en las cuatro categorías y en los 14 criterios obligatorios dentro de esas categorías, para recibir el premio.

La Asociación de Oficiales de Finanzas Gubernamentales (GFOA) promueve la excelencia en las finanzas gubernamentales proporcionando mejores prácticas, desarrollo profesional, recursos e investigación práctica para más de 22,500 miembros y las comunidades a las que sirven. ###